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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RORAIMA 

Rua Fernão Dias Paes Leme, 11 - Calungá - Boa Vista-RR - CEP: 69303-220 

Fone: (095) 3624-1224 - E-mail: gabinete.reitoria@ifrr.edu.br 

 

ATA DA 25.ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLÉGIO DE DIRIGENTES DO INSTITUTO 

FEDERAL DE EDUCAÇAO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE RORAIMA, no dia 30 de 

março de 2015. 

 

ABERTURA DA SESSÃO: Aos trinta dias do mês de março do ano de dois mil e quinze, às dez 

horas, na Sala de Reuniões da Reitoria, o presidente, ADEMAR DE ARAÚJO FILHO, iniciou 

dando boas vindas aos presentes. 1.2. Aprovação da Pauta: O presidente questionou se todos 

tiveram conhecimento da pauta encaminhada por e-mail e se havia alguma consideração a ser 

feita, o que não houve. 1.3. Aprovação da Ata da 24º Reunião Ordinária do Colégio de 

Dirigentes: O presidente questionou se havia alguma consideração quanto a ata da última 

reunião, o que não houve, ficando aprovada. 2. JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA. O presidente 

questionou se houve alguma justificativa, no que a secretária lhe informou que não houve. 3. 

ORDEM DO DIA: 3.1 – Escolha dos representantes do Colégio de Dirigentes no Conselho 

Superior. O Presidente iniciou falando sobre um breve histórico do ponto de pauta. Que a 

composição do Conselho Superior teria de ser ajustada para atender a legislação. Que a legislação 

informa que deve haver a representação do colégio no conselho. Passada palavra aos Diretores-

Gerais quanto a renúncia do mandato como membro do Conselho Superior. Todos os diretores 

presentes concordaram com renúncia. Em votação para escolha dos representantes, ficou acertado 

que teremos um titular entre os diretores-gerais e um titular entre os pró-reitores, sendo da mesma 

forma com relação aos suplentes. A votação será geral e não por segmento. Eliezer com quatro 

votos, será o representante titular entre os diretores-gerais. Milton 2 votos e Aparecida 3 votos. 

Para suplente, Aparecida foi eleita com seis votos para suplente junto ao conselho. Na votação 

para escolha do representante do titular, Ivone sete votos, Carlos 2 votos. Para suplente Jaci um 

voto, socorro não teve votos, Carlos sete votos. O presidente finalizou o ponto recomendando que 

a fala deve ser que a escolha foi democrática, que seja divulgado a escolha democrática. Carlos 

falou que a forma de escolha ocorrida demonstra que a equipa está unida.   3.2 – Definição das 

datas para realização das assembleias de escolha dos novos representantes dos alunos, 

técnicos, docentes e egressos no Conselho Superior: Passada a palavra ao professor Edvaldo, 

que iniciou falando sobre a reunião que teve com o reitor sobre trabalhar nos procedimentos para 

escolha dos novos membros do conselho superior. Que cada campus constitua uma subcomissão 

para trabalhar nessa escolha. Que a escolha de egresso seria tratada de forma diferente. Que a 

escolha do egresso, sendo a parte das demais não prejudicaria a composição do conselho. Fez a 

apresentação da minuta de edital. Sterfson fez uma observação quanto ao aluno da ead que pode 

vir a questionar na justiça a não possibilidade de concorrer e nem votar na escolha do 

representante no conselho superior. Foi respondido que o edital regulamenta e que se ocorrer 

algum questionamento estaremos preparados para responder. Edvaldo pediu que constasse em ata 

a reformulação do regimento do consup quanto a tempo de mandato do discente. Contudo, 

havendo aluno do ensino superior não haveria preocupação quanto aos dois anos. Portanto, será 

mantido o tempo de dois anos. Passando para definição dos cronogramas, ficou acertado que a 

semana de 13 a 17/04 será a escolha no CAM e CNP, 20 a 24/04 no CBVC, CBVZO e CAB. 27 

de abril escolha final, segundo turno das eleições na Reitoria.  4. CONSIDERAÇÕES GERAIS: 

Presidente falou sobre a expedição de portaria para o ponto facultativo no dia 02 de abril, quinta-

feira. Sobre a reunião do CONIF o presidente pediu que os campus do interior auxiliem o campus 

boa vista, único que será visitado pelos participantes do conif, apresentando seus trabalhos. 

Edvaldo o pediu a palavra para falar sobre o PBAEX, que não está sendo divulgado nos câmpus, 
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que a comunicação nos campus estaria falha. Apresentou, ainda, a planilha orçamentária quanto 

realização dos jogos internos do IFRR 2015, o cronograma, etapas, modalidades. 5. 

ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Não tendo mais nada a ser tratado, eu, Natália Maia 

Costa, que secretariei esta reunião, lavro a presente Ata que, após ser lida e achada conforme, será 

assinada por mim e demais membros. Boa Vista – Roraima, trinta de março de 2015, às doze e 

horas na Sala de Reuniões da Reitoria.  

Membros do Colégio de Dirigentes: 

ADEMAR DE ARAÚJO FILHO ___ ______________________________________________ 

IVONE MARY MEDEIROS DE SOUZA______________________________________ 

MARIA DO PERPETUOU SOCORRO PEREIRA SILVA______________________________ 

EDVALDO PEREIRA DA SILVA _______________________________________________ 

CARLOS ROBERTO CABRAL DE LIMA___________________________________________ 

JACI LIMA DA SILVA_________________________________________________________  

GEORGE STERFSON BARROS __________________________________________________ 

MILTON JOSÉ PIOVESAN ______________________________________________________ 

ELIEZER NUNES SLVA_______________________________________________________ 

MARIA APARECIDA ALVES DE MEDEIROS_________________________________ 

Secretária: 

NATÁLIA MAIA COSTA ___________________________________ 

 


